

# 鹿島高校だより

佐賀県立鹿島高等学校  
(普通科・商業科・食品調理科)

題字:書道科担当  
吉田 恭子

第5号  
(2025.8)

## 弓道部 女子団体 インターハイ第2位!



8月1日(金)~3日(日)に鳥取県で行われた令和7年度全国高等学校体育大会弓道競技に本校から男子団体、女子団体が出場しました。女子団体は第2位を勝ち取り、見事な成績を収めました。

田中 葵さん(食品調理科3年 写真前列右)

私たちは日本一を目標に練習してきました。一步届かず悔しさはありますが、インターハイで良い成績を収められ、仲間と共に最後まで戦えたことが本当に嬉しいです。

馬場 月乃さん(食品調理科2年 写真前列中央)

尊敬する先輩方に励まされ、支えて頂いたからこそ決勝まで進めたと思っています。とても貴重な経験をさせていただきました。この経験に感謝し、精進していきたいと思っています。応援ありがとうございました。

山口 慧花さん(普通科3年 写真前列左)

今回のインターハイは鹿島高校での最後の試合でした。全国の舞台上、決勝まで残り、最後の最後まで弓を引き続けることができ、とても楽しかったし、最高の思い出になりました。このような経験ができたことに感謝し、次の目標に向かって頑張っていきます。

中江 結菜さん(普通科3年 写真後列右)

インターハイは私にとって高校最後の試合で緊張しましたが、メンバー同士互いに信頼していたので一立目から落ち着いて引くことができました。また、多くの方々からの応援があったからこそ全力を出せました。応援ありがとうございました。

笠原 結心さん(普通科3年 写真後列中央)

日本一まであと一步届きませんでしたが、仲間と最後まで戦い抜き、インターハイという大舞台で結果を残せたことは大きな自信になりました。沢山の人の支えがありここまでくることができました。応援ありがとうございました。

竹谷 瑠衣さん(普通科2年 写真後列左)

私は控えて試合には出られず悔しさが大きく残っていますが、全国の舞台に立てたことはかけがえない経験になりました。尊敬する先輩方と共に過ごした時間は大切な宝物です。来年は自分達がもう一度この舞台に立ち、全国1位を勝ち取ります。

## 中学生が体験入学に参加しました!

8月1日(金)中学生体験入学に多くの中学生が参加してくれました。オンラインによる全体会では、学校の紹介に加えて、各学科の生徒が学科の紹介を行いました。学科ごとの体験学習のあと、高校生活に関する様々な質問に対して、在校生が丁寧に答えました。中学生からは「分かりやすくて楽しかった。」「先輩の話聞いて不安がなくなりました。」などの感想がありました。



## 高校生ティーチャー大活躍！

夏休みに本校生徒が小学校や公民館に出向き、「宿題サポート教室」「絵画教室」「書道教室」「プログラミング教室」を開催しました。また、「スポーツふれあい教室」を本校で開催しました。のべ400名の小学生が参加してくれました。

「宿題サポート教室」では、高校生が小学生と一緒に宿題に取り組んだり、問題の解き方を教えたりしました。「絵画教室」では、美術部員が絵画の描き方のアドバイスをしました。「プログラミング教室」では、情報処理部員が小学生にプログラムの作り方を教えました。「スポーツふれあい教室」では、バレーボール部員が小学生に練習方法を教えたり、野球部員、ソフトボール部員が小学生とミニゲームを楽しんだりしました。高校生にも小学生にもたいへん有意義な時間になりました。



## 「SAGA みかん、っ娘。ケーキ」完成！



昨年12月、「第8回佐賀さいこう!企画甲子園」で、本校商業科2年生(現3年生)4名が見事「最優秀賞」に輝きました。企画のコンセプトは、「廃棄みかんで鹿島を元気に～笑顔、青春、そしてみかん～」です。その企画の一つとなる、「地元鹿島のみかんで、鹿島を代表するスイーツを作る」の実現に向け、地元商店と協働し、商品のコンセプト、味、材料、パッケージの

デザイン、価格などを生徒たちが検討・企画をしました。そして、7月に「SAGA みかん、っ娘。ケーキ」が完成しました。鹿島市長様へもお届けして、食べていただきました。また、博多阪急でも販売実習を行ってきました。お客様からは、「鹿島、行ったことあるよ。」「私も鹿島高校の卒業生ですよ。」「みかんの味がして、とてもおいしいよ。」と好評でした。皆さんもぜひお買い求めください。

## 全国総文祭に出場！



7月に香川県で行われた令和7年度全国高等学校総合文化祭の囲碁部門に囲碁同好会が団体と男子個人に樋口駿さん(普通科2年)、また、書道部門に石橋みつきさん(普通科3年)が出場しました。全国から集まった生徒たちと交流し、貴重な経験ができました。



## 「スマホ相談会」を開催！



8月4日(月)～6日(水)に市民交流プラザ「かたらい」で「スマホ相談会」を実施しました。昨年、「鹿島さいこうプロジェクト」で生徒たちが提案した企画が、鹿島市のDX推進室の協力を得て実現しました。3日間で51人の生徒が講師として参加し、地域の方々103名の参加がありました。参加者の皆さんが、相談を終えて、笑顔で帰って行かれる姿が印象的でした。